

# RCEME



# GEMRC

## Sergent Michel Paquet

Après plus de 19 ans au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Sgt Paquet a pris sa retraite le 24 novembre 2023

Le Sgt Paquet s'est enrôlé le 04 novembre 2004 dans les FAC. Après sa formation de base à l'ELRFC, il est muté à l'école du GEMRC de Borden en janvier 2005 afin de débiter sa formation de technicien de véhicule. Une fois sa formation de QL3 complétée, il est muté à la cellule d'entraînement du 5 Bon Svc afin de compléter son QL4.

Janvier 2008, il est muté au 5RGC et retourne à l'école du GEMRC afin de recevoir la qualification QL5. De retour au 5RGC, il ne tarde pas à retourner à Borden pour un OSQ sur la plateforme Léopard 1 en novembre 2008. Toujours au 5 RGC, il se voit offrir la chance pour un OSQ sur le Léopard 2 en Allemagne en juillet 2010 et par la suite est déployé sur l'OP ATHENA FO 3-10 à la section Léopard de novembre 2010 à juillet 2011.

En 2012, il est promu cplc et muté au 2 R22R où il participe à de nombreux exercices dont Trident Joncture au Portugal en 2015. En 2016, il est muté à l'école du GEMRC détachement Gagetown avec l'Adj Pion. Il complète son QL6 (PP3) en juin 2017. À la fin de son cours, il est promu à son grade actuel de sgt et est muté au RCD Escadron C où il occupe de la section de maintenance Léopard.

En juillet 2019, il est muté au 5 Bon Svc comme sgt de production et participe à Op Laser à partir de mai 2020. À son retour, il est muté au centre de transition où il est libéré le 24 novembre 2023.

Le Sgt Paquet restera dans la région de Québec auprès de sa conjointe et sa fille.



# RCEME



# GEMRC

## Sergeant Michel Paquet

After more than 19 years with the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Sgt Paquet retired on November 24, 2023.

Sgt Paquet enlisted on November 4, 2004 in the CAF. After his basic training at the CFLRS, he was transferred to the RCEME school in Borden in January 2005 to begin his vehicle technician training. Once his QL3 training is completed, he is transferred to the training cell of 5 Svc Bn in order to complete his QL4.

January 2008, he was transferred to 5 CER and returned to the RCEME School to receive the QL5 qualification. Back at 5 CER, he soon returned to Borden for an OSQ on the Leopard 1 platform in November 2008. Still at 5 CER, he was offered the chance for an OSQ on the Leopard 2 in Germany in July 2010 and by the continuation allowed him to be deployed on OP ATHENA FO 3-10 in the Leopard section from November 2010 to July 2011.

In 2012, he was promoted MCpl and posted to 2 R22R where he participated in numerous exercises including Trident Joncture in Portugal in 2015. In 2016, he was transferred to the RCEME school det Gagetown with WO Pion. He completed his QL6 (DP3) in June 2017. At the end of his course, he was promoted to his current rank of Sgt and was transferred to the RCD Squadron C where he worked in the Leopard maintenance section.

In July 2019, he was transferred to 5 Svc Bon as a production Sgt and participated in Op Laser from May 2020. Upon his return, he was transferred to the transition center where he was released on November 24, 2023.

Sgt Paquet will stay in the Quebec region with his wife and daughter.

